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A Alençon, le 24 juin 2020

Monsieur le Ministre,

Mon attention a été attirée par des enseignants sur leurs inquiétudes concernant l'avenir de

l'Enseignement Agricole Public et notamment sur les moyens qui lui sont alloués.

Depuis plusieurs années, ils me signalent des suppressions de postes et de moyens malgré des

effectifs en hausse. L'interruption des cours en présentiel pendant la crise sanitaire du COVID aura

des conséquences sur la rentrée scolaire 2020. Dès le mois de septembre, des mesures devront être

mises en place pour réintégrer les élèves décrocheurs, consolider les enseignements réalisés à

distance.

Dans ce contexte, les enseignants m'ont faft part de leur souhait qu'un plan de reprise soit étudié
incluant le gel des suppressions de postes, le gel de la baisse des dotations horaires globales et la
création de postes d'infirmiers et de psychologues scolaires.

Compte-tenu de l'accroissement des inégalités engendré par notamment la fracture numérique, je
vous adresse ce courrier pour savoir si des mesures étaient envisagées pour répondre aux attentes de

ces enseignants.

Vous remerciant de l'attention que vous porterez à cette correspondance, je vous prie d'agréer,
Monsieur le Ministre, l'expression de ma haute considération.
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